

吉田つとむ

全力支援

20年間で80名

社会体験

インターンシップ生



HP E-mail

毎日駅頭から活動を発信中

駅頭に立ち、まちの中を歩き、しっかりとみなさまの声を聞く

町田市議会初の高校生との意見交換会

「インスタ映えする 町田に変える!!」

高校生の意見は
ハードよりソフト重視

町田市議会と高校生の意見交換会が初めて開かれました。

その意見交換のテーマは、「あなたは町田をどう創る」というものでしたが、大変活発に意見が飛び交っていました。この日の会に、希望して参加した生徒さんの意気込みがあったこと、「議会だより編集小委員会」の皆さん、そのスタイルを含めて、十分に事前協議していくからでしょう。

全体として、町田市の中心市街地がどうあるべきか、どうあってほしいかに 관심が集中していました。全員がかかわりあう課題として当然であったと思います。また、自分たちが生活するローカルとの関係で、図書館の設置や規模などで目立った意見を述べる様子がありました。その印象では、ハードより、ソフト分野の意見が目立ちました。

◎中心街を若者に受けるインスタ映えする光景に変える(町田駅デッキ下を明るくする。毎日異なる路上ライブを開催する)
◎中心街を明るくし、治安を良くする+中高生の居場所がほしい

電子投票方式の採決で可決!

なお、進行のスタイルは、高校生と参加議員が全体で3つにグループ分けされました。そのグループごとに各高校生の意見が出され、すぐ横に配置したホワイトボードにメモ書きのシールが貼られました。その中から課題を絞り込み、問題点を明白にするワークショップスタイルで進められました。後半には、会場を町田市議会の委員会室から本会議場に移し、グループごとに意見交換の趣旨を演壇から述べ、最後に、そ



◎子どもが安心して成長できる街
◎映画を見るができる施設がほしい
などでした。上記のように、高校生の意見はソフト中心の観点が目立ちました。とかく、大人の意見ではハードの要求が目立つに対して、この高校生の発想は、無視できない市民意見と思いました。



スマホサイト新規開設

スマホサイトを新規に立ち上げました。特徴は、吉田つとむの活動とインターネット情報をビジュアル面から発信しています。アドレスは、yoshidaben.jp です。



みなさまの声をお聞かせください。

毎日の暮らし、生活、健康、教育、子育て、介護など行政や市政に関するさまざまな疑問・不安・要望をぜひお聞かせください。

E-mail yoshidaben@gmail.com

TEL 042-795-7361 FAX 042-795-2726



毎朝夕、各駅頭から活動レポートを配布することが吉田つとむの原点です。みなさまの声を直接お聞きする中から、町田の未来を考えてまいりました。これまでもこれからも地域密着・現場主義を貫きます。



左から桜村横浜市議会議長、吉田町田市議会議長、阿部相模原市議会議長(2017.2)

相互連携を誓う

さらに川崎を含め、行政の垣根を超えて躍進する都市を

昨年の吉田つとむ議長就任活動報告会では、桜村充横浜市議会議長、阿部善博相模原市議会議長との相互協力を表明。東京の南西部に位置し、神奈川と隣接する本市。もっと東京の恩恵があるようなまちづくりをするためには、川崎市を含めた4市相互連携の流れをつくることだと考えています。

納税者主権・良識ある保守主義・情報公開

吉田つとむの政治理念・信条・姿勢

情報公開のエキスパート

情報公開の先頭に立つ

吉田つとむは町田市に対して最初に情報公開請求を行い、その交際費の公開を実現しました。デジタル情報の公開も、CDの録画記録を情報提供の形で最初に実現した実績があります。



ネット公開を提唱 いち早く実現

吉田つとむは議会のインターネット中継を一番最初に提唱し、町田市議会はいち早くオンラインデマンド方式で実現しています。



地方の情報公開 第一人者として

テレビ朝日「ビートたけしのTVタックル」にゲスト出演。テーマは地方議員。政務活動費の実態を分かりやすく説明。



良識ある保守主義とは?

伝統と進取を重んじ 多様な意見を認める

伝統を大事にし新しい発想を取り入れること、自分は確固たる意見を持っているても専横な態度は取らず、反対意見にも耳を傾けることを「良識ある保守主義」と考えています。市民の皆様からは連続トップのご支持を受け、議会では副議長を経験。最少数派(保守連合会派)初の議長に就任しました。議員として市長へ臆することがないスタンスを取り、議会では議長として全会派の多様な意見に対して調整を図っています。

理念とスタンス

「良識ある保守主義」と納税者主権の政治 自らをただす政治を貫き、無所属を継続中!

この間、市長・職員給与が毎年アップされました。私は、町田市内の民間企業の給与を考慮して決定すべきと主張し、それに一人で反対しました。今は、その考えが所属の保守連合はもちろん、他の会派にも広まっています。また、町田市議会議員は、その議員報酬(年額)を4年前に自主的に引き下げを議決しましたが、その後一度も引き上げていません。納税者の立場からの政治を提言します。